



**BERITA ACARA KESEPAKATAN  
PENYELESAIAN PEKERJAAN  
ANTARA  
PT NUSANTARA NUCASH UTAMA  
DENGAN  
BADAN EKSEKUTIF MAHASISWA FAKULTAS SYARIAH DAN HUKUM  
UNIVERSITAS ISLAM NAHDLATUL ULAMA (UNISNU) JEPARA**

---

Berita Acara Kesepakatan Penyelesaian Pekerjaan ini dibuat pada hari Sabtu tanggal delapan belas bulan Mei tahun dua ribu sembilan belas (18-05-2019) selanjutnya disebut ("**Berita Acara**") oleh pihak-pihak yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Fariz Junior Nusantara  
Jabatan : Head of NUCash  
No.KTP : 3173082706890001

Dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama PT Nusantara Nucash Utama beralamat di Graha Aktiva Lantai 6, Jl HR Rasuna Said Blok X-1 Kav.03 Jakarta Selatan, untuk selanjutnya disebut sebagai "**NNU**".

Nama : Ahmad Fauzan Mubarak  
Alamat : Ds. Saripan, RT 001/002, Jepara  
Pekerjaan : Dosen  
No.KTP : 3320061005860002

Dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Badan Eksekutif Mahasiswa Fakultas Syariah Dan Hukum Universitas Islam Nahdlatul Ulama (UNISNU) Jepara beralamat di Kampus UNISNU Jepara, Jl Taman Siswa No.09 Tahunan Jepara 59452, untuk selanjutnya disebut sebagai "**UNISNU**".

NNU dan UNISNU secara bersama-sama disebut "**Para Pihak**".

Para Pihak dengan ini menyetujui dan menyatakan hal-hal sebagai berikut:

1. Para Pihak telah selesai melaksanakan kerjasama "*Program Syariah Expo Ramadhan NUCash-UNISNU Jepara*" yang telah dilaksanakan dengan baik pada tanggal 1 Mei 2017 - 17 Mei 2019 ("**Event**").
2. UNISNU telah melaksanakan sosialisasi produk NNU yaitu NUCash kepada mahasiswa UNISNU pada saat Event berlangsung, karenanya UNISNU berhak mendapatkan dari NNU sebagai berikut:
  - a. Insentif sebesar Rp10.000,- (sepuluh ribu Rupiah) untuk setiap pengguna yang dilakukan melalui UNISNU dengan ketentuan bahwa data pengguna tersebut telah di validasi oleh tim HQ NNU.
  - b. Pembayaran stand expo selama Event sebesar Rp2.200.000,- (dua juta dua ratus ribu Rupiah).
3. Bahwa dengan ditandatanganinya Berita Acara ini maka UNISNU menjamin tidak akan mengajukan tuntutan, klaim, ganti rugi, maupun gugatan dalam bentuk apapun kepada NNU yang timbul oleh peristiwa/kejadian yang terjadi sebelum, pada saat dan sesudah ditandatanganinya Berita Acara ini.

Demikian Berita Acara ini dibuat dan ditandatangani oleh Para Pihak dalam 2 (dua) rangkap yang masing-masing mempunyai kekuatan hukum yang sama serta untuk dipergunakan sebagaimana mestinya.

NNU,  
PT NUSANTARA NUCASH UTAMA



Fariz Junior Nusantara

UNISNU,  
BADAN EKSEKUTIF MAHASISWA  
FAKULTAS SYARIAH DAN HUKUM UNISNU JEPARA



Ahmad Fauzan Mubarak

Mengetahui,  
DEKAN FAKULTAS SYARIAH DAN HUKUM  
UNISNU JEPARA



Maydina Rohmi Musfiroh S.H.I., M.A